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Сегодня, 5 марта, в городском совете состоялся «круглый стол», где рассматривались
изменения, которые предполагается внести в порядок передачи в аренду объектов
коммунальной собственности и оплату за их использование. Необходимость внесения
изменений в действующее решение, принятое 1 февраля 2012 года, связана с открытием
Центра административных услуг и некоторыми изменениями в законодательстве.      
  Целью принятия решения является урегулирование отношений, связанных с передачей
в аренду коммунальной собственности, уменьшение перечня документов, необходимых
для подачи заявления на аренду имущества и продление сроков действия договоров
аренды. Принятие решения позволит сократить на 4 единицы количество документов, а
значит, и время на их сбор. Реализация проекта решения не требует дополнительных
средств, при этом предполагается увеличение поступлений в местный бюджет от
аренды благодаря упрощению процедуры подачи заявлений.   
  Данный проект решения будет рассмотрен на депутатских комиссиях, для
последующего вынесения и на сессию городского совета.
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